

Quelques heures de sommeil suffisent pour rendre à notre homme des sens plus pacifiques, et à son réveil il fume tranquillement sa pipe en enseignant son jeune fils les premiers élémens de la charge en douze temps, car il veut être du jeune moutard un parfait garde national.

Si le tambour n'a pas de fils, il reporte toute son affection sur un caniche de la plus belle espérance, et il lui procure une foule de talens de société.

Quand le tambour est devenu vieux, quand ses moustaches sont passées du *chinchilla* au blanc argenté, quand ses *rrra* n'ont plus de suite et ses *fla* plus de vigueur, il prend ses invalides dans une loge de portier, et grâce à son ancien métier, il sait faire marcher au pas les locataires les plus indisciplinés.

## LE FANTASQUE,

QUÉBEC, 15 FÉVRIER, 1841.

### SOIRÉE DE MONSIEUR ALEXANDRE.

C'est ce soir, Lundi, que va se trouver exaucé le vœu que nous avons exprimé (auquel se sont joints immédiatement tous les amateurs de la bonne gaîté de voir l'inimitable mime que nous avons le bonheur de posséder, favoriser notre public d'une de ses étonnantes représentations. Cette aimable condescendance est une véritable bonne fortune pour notre pauvre vieille ville de Québec qui passe habituellement sa vie à s'ennuyer et à faire une affreuse moue, reléguée qu'elle est sur son aride rocher, au fond des bois, entourée de bûches, jusqu'à ce que quelque bonne âme vienne agiter à son nez de joyeux grelots pour lui faire se déridier un peu.

Vous pensez peut-être, mes excellents lecteurs, que je vais vous conseiller/ vous porter en foule à la réunion à laquelle vous invite non pas Alexandre-le-Grand, mais Alexandre-l'Innombrable; non messieurs; non mesdemoiselles; vous dirai tout bas de ne pas vous rendre au théâtre: vous y seriez foulés, écrasés, chiffonnés et bien heureux encore serez-vous si vous n'y mourez pas à force de rire, ce qui serait fort inconvenant. Cependant si la curiosité féminine, que les hommes sont assez souvent possédés, prenait, malgré tout, le dessus, je vous conseillerais fort de la satisfaire de suite attendu que ce sera peut-être la seule occasion qui vous en sera offerte et que tout ce que vous pouvez attendre sera outre-passé. Afin de donner une idée du genre de spectacle et du talent que déploie Mr. Alexandre, nous insérerons ici une traduction de l'impromptu qu'il inspira Sir Walter Scott lors de son séjour chez l'illustre romancier; nous ne voulons qu'en reproduire l'idée car notre prose ne pourrait nullement rendre le piquet des vers anglais:—

“ Jadis, dans la vieille Angleterre, on regardait d'un mauvais œil celui qui portait deux figures sous le même capuchon: que devrait-on vous dire, à vous qui possédez un si grand nombre de visages? Hier soir, sous un seul capuchon se sont montrées vingt têtes différentes. Voyons, habile imposteur, dites-moi la vérité: Êtes-vous, beau ou laid, vieux ou jeune, homme, femme ou enfant, chien ou souris? Réunissez-vous dans un seul tous les êtres vivans d'